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Междисциплинарный подход к вопросу о государственном и муниципальном имуществе
Предметом исследования в статье является раскрытие сущности и особенностей государственного и 

муниципального имущества как составной части публичных интересов посредством использования меж-

дисциплинарного подхода. Автором изучены различные подходы ученых к определению содержания, 

места, роли публичной собственности в Российской Федерации и проблем правового регулирования 

указанного института. Выявлены и проанализированы спорные аспекты предлагаемых представителя-

ми отдельных отраслей права определений понятия государственного и муниципального имущества. 

Рассмотрены позиции правоведов относительно круга объектов, относящихся к государственной и 

муниципальной собственности. На основе изучения правоприменительной и судебной практики, а 

также данных судебной статистики систематизированы типичные нарушения законодательства, до-

пускаемые при распоряжении государственным и муниципальным имуществом. Предложены спосо-

бы повышения эффективности правоприменительной деятельности в сфере обеспечения и защиты 

публичной собственности.
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An Inter-Disciplinary Approach to State and Municipal Property
The subject of the research in the article is the disclosure of the essence and features of state and municipal property 

as an integral part of public interests through the use of an interdisciplinary approach. The author has studied various 

approaches of scientists to determining the content, place, role of public property in the Russian Federation and the 

problems of legal regulation of this institution. The controversial aspects of the definitions of the concept of state and 

municipal property proposed by representatives of certain branches of law are identified and analyzed. The positions 

of legal scholars regarding the range of objects related to state and municipal property are considered. On the basis of 

the study of law enforcement and judicial practice, as well as judicial statistics, typical violations of the law committed 

during the disposal of state and municipal property are systematized. The methods of increasing the effectiveness of 

law enforcement activities in the field of ensuring and protecting public property are proposed.
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